



AirCampus: Primärversorgung

Primärversorgung: Im AirCampus berichtet Stefan Korsatko über zukünftige Entwicklungen in der Allgemeinmedizin.

Netzwerke in der Primärversorgung

Primärversorgungseinheiten bilden in Zukunft umfassende erste Anlaufstellen für die medizinische Versorgung der Bevölkerung und sind daher von zentraler Bedeutung für das Gesundheitssystem. Bisher sind in Österreich sechs Zentren entstanden, jedoch wird in Zukunft – vor allem in ländlichen Regionen – auch die Bildung von Versorgungs-Netzwerken eine wesentliche Rolle spielen. Priv.-Doz. Dr. Stefan Korsatko, MBA, schildert, was das für das Gesundheitssystem bedeutet.

Zum Beitrag geht es hier.

Tuesday, 05. June 2018